



オーナーからのメッセージ

クッククッ!! 選手の皆さん今シーズン大変ご苦労様でした。今季は優勝2回、準優勝4回と優秀な成績であったと思いますが、創部以来最高の成績を収めた昨季に比べると、ちょっと大人しかったかなと思います。昨年全国制覇を成し遂げたことで、気が抜けてしまつた部分があるかもしれません。しかし、不抜けている場合ではありません!! ご存知だと思いますが来季は記念すべき創部10周年です!! 私は本来ノルマを設定する人間ではありませんが、来季は違います!! グランドスマッシュ達成させない!! これは至上命令です!! どんな汚い手を使って構いません!! もしクリアできなかった時はとんでもなく怖ろしいことを…、…おっとと、ゴホンゴホン…失礼しました。私したことがつい熱くなってしまいました。まあそれだけ来季に期待をかけているということですよ。

それでは選手の皆さん、来シーズンもフェアプレーで宜しくお願いしたいと思います。クッククッ!!



ホッケーが上手いかなんかより
酒が旨けりや それでいい♪



青森県成人アイスホッケーリーグ好評開催中!
詳しくはWebで、<http://aoomori.proformance-stats.com>

監督より一言

選手の皆さん、今シーズンお疲れ様でした。
ここまでチームが存続できたのは、田島オーナーを始め、多數のスポンサーの方のサポートが育つてのことだと深く実感しております。

さて、来年は十周年です。
ビッグなシーズンにしたいものです。
記憶に残るシーズンにしたいものです。
VS沖縄・・・(笑)、VS韓国・・・(笑)

来シーズンの目標ですが、東北大会「優勝」、全国大会「優勝」を目指し、頑張りましょう!

チームの体勢強化を秘かに行っています。新メンバーに期待して下さい(笑)
また、来シーズンは二十年に一度訪れると言われているNDS「ノースドラゴンシーズン(グランドスマッシュ確定!)」に入りそうです。

それでは皆さんお疲れ様でした。

秀石
秀満
藤

キャプテンより 1シーズンを終えて…

皆さん、9度目のシーズンお疲れさまでした。今季は突然降って湧いて出た「第4回全国大会」に振り回されたシーズンでしたね。それでは、2015-2016をプレイバックしましょう。

まずは新入部員の岡沼・石橋・坂本選手、ようこそ北辰IH部へ! ウザい選手はいませんでしたか? 飲み会でしか輝かないケーキ野郎はいませんでしたか? 田中選手はめでたく復帰しましたが、サダさん、翔、大は仕事が忙しいのですか? 賢吾は毎回来てますが、頻繁にドアマンやっていましたよ!

キャンプでの花火も今年はナイアガラにチャレンジしましたねW 来年は普通の花火ですよ! 警察沙汰はゴメンですからね。

今季は準優勝が多いシーズンでしたが、来季は全部とりたいですねえ。そういうえば全国大会にドタキャンしたMGとサポーターがいましたねえ。MGは特に理由がありませんでしたが、志保はおめでたみたいですねえ♪ 将来の北辰アイスホッケー部に期待が持てますねえ♪

身内ごとになりますが、自宅と北辰工業本社を新築致しました。

夏には皆でBBQしましょう! なお、本社引越に伴う大掃除の末、ダービーの用紙をシュレッダーにかけてしまったようです…。どうせ当たってないでしょうから全額キャリーします(笑)

振り返ると今季は昨年の全国制覇からくる燃え尽き症候群のようなシーズンでした…。

しかし、来季は創部10周年Yearです! 全て全力でいきます! 最高に楽しいシーズンが皆さんをまっています! それまでゆっくりと羽を休ませておいてください。
それではまた! Have a good holiday♪



初代 キャプテン
田島 理成

16-17 SEASON スケジュール

2016

- 8月 キャンプ&バーベキュー
- 10月 財団法人 南部町健康増進公舎理事長杯争奪 第22回青森県社会人アイスホッケー大会
- 11月 第30回青森県社会人会長杯アイスホッケー大会
第31回東北クラブチームアイスホッケー大会

2017

- 1月 第40回青森県社会人アイスホッケーリーグ
- 2月 第5回全国社会人アイスホッケー大会
- 3月 丸谷資重朗杯争奪 第25回青森県社会人アイスホッケートーナメント
- 4月 打ち上げ

発行・編集



北辰工業株式会社

〒039-1165 青森県八戸市石堂 4-15-8

TEL 0178-51-6291 FAX 0178-51-6292

<http://hokushin-kogyo.co.jp/northdragon/icehockey.html>



編集後記

選手の皆さん大変お疲れ様でございました。

今季こそはホームページをリアルタイムで更新しようと意気込んだ訳ではございますが、またも散々たる結果になってしまったことをお詫び申し上げます。ですが、今季もこうして「青い空の日」を何とか編集できましたので許して下さい。来季は10周年ということで頑張りますので皆さんも頑張って下さい! それじゃ、また。

